

# UAI distingue a Lucía Santa Cruz como Miembro Académico Honorario

**EQUIPO SOCIEDAD**

Con una ceremonia que congregó a más de 400 estudiantes, académicos y autoridades de la Universidad Adolfo Ibáñez, la historiadora y académica Lucía Santa Cruz fue distinguida como Miembro Académico Honorario, en reconocimiento a su contribución intelectual, su compromiso con la formación en artes liberales y su defensa permanente de la libertad individual. El acto fue encabezado por el rector de la UAI, Francisco Covarrubias, quien abrió la jornada destacando que "reconocer a quienes han contribuido de manera decisiva al pensamiento nacional, a la

vida pública y al desarrollo del conocimiento es parte fundamental de nuestra misión universitaria. Pocas personas encarnan con tanto mérito y coherencia estos valores como Lucía Santa Cruz". Cabe destacar que la historiadora y académica ha tenido un papel protagónico en momentos clave de la historia reciente del país. Su trayectoria ha abarcado el estudio académico, la opinión pública, la docencia y la gestión universitaria. Fue directora del Instituto de Economía Política de la UAI, decana fundadora de la Facultad de Artes Liberales y miembro de su Junta Directiva. También ha sido profesora en la Pontificia Universidad Católica, vicepresidenta

de TVN, directora de empresas, miembro del consejo de redacción de "El Mercurio" y una de las columnistas más influyentes del país. Durante su discurso, el rector Francisco Covarrubias también valoró el aporte de Lucía Santa Cruz al pensamiento crítico y la formación integral, enfatizando que no solo ha escrito sobre las ideas, sino que también ha sido parte de su construcción. "Se ha resistido siempre a la subordinación utilitaria del conocimiento, defendiendo la idea de que las humanidades son esenciales para comprender la complejidad humana y enriquecer cualquier profesión o proyecto colectivo", expresó.



Francisco Covarrubias, rector Universidad Adolfo Ibáñez; Lucía Santa Cruz, Miembro Honorario UAI, y Andrés Jacobelli, presidente Junta Directiva UAI.



Hernán Felipe Errázuriz; Pedro Ibáñez, presidente de la Fundación UAI; Patricia Matte y Luis Larraín.



Arturo Fontaine; Paula Fernández y Juan José Ossa.



Álvaro Fischer.



Juan Francisco Levine, Isabel Aninat y Alejandro Montecinos.



Constanza Bollmann, Enrique Browne y María José Naudon.



Francisca Rengifo e Isabel Cruz.

Pilar Álamos, María Gracia Cariola y Tomás Gazmuri.



Iván Jaksic y Pilar Hevia.



Javier López, Luz Montero, Sergio Araya y Niels Rivas.